

Anne-Elisabeth LEROY

Anne-Elisabeth LEROY a débuté le violoncelle à l'âge de 6 ans et demi, et a très vite voulu s'orienter vers l'enseignement du violoncelle. Après avoir passé différents diplômes d'études dans plusieurs conservatoires de la région parisienne, Anne-Elisabeth arrive à Lyon, au centre de formation des enseignants de la musique. Lors de son cursus, elle découvre que la musique n'a pas de frontières, et décide de s'orienter vers le milieu hospitalier pédiatrique pour partager sa passion auprès des enfants hospitalisés. Son mémoire de fin d'étude porte alors sur la musique à l'hôpital, et elle obtient son diplôme d'état en juin 2016.

Musicienne avant tout, elle joue lors de concerts en portant une attention particulière à découvrir de nouvelles esthétiques, notamment les musiques actuelles. Elle s'intéresse alors à la guitare et au chant, qu'elle pratique en amateur mais avec toujours beaucoup de plaisir. L'obtention du Brevet d'animation en 2013 ainsi que son expérience en tant que pédagogue dans différentes écoles de la région lyonnaise lui donne une bonne connaissance du jeune public.

